

Ich bin der TOD...ein Teenie-TOD

Thats my Life!

Von BreeJackson

YoYoYakityYo...ich bin der TOD

Die meisten Menschen denken das, das Leben ewig währt...

aber da irren sie sich vollkommen.

Irgendwann wird jeder einmal sterben und daran kann niemand etwas ändern.

Der TOD ist kein Pseudonym/erfunden wie alle denken...

Nein, er existiert wirklich...

Aber er sieht nicht so aus wie alle denken. Er trägt keinen Schwarzen Umhang mit Kapuze und schleppt auch keine Sense mit sich rum.

Er trägt ganz normale Klamotten wie jeder andere Mensch auch...

Und noch etwas...

Der TOD ist nicht männlich wie alle glauben. Nein... der TOD ist ganz und gar weiblich... und das ist die Wahrheit.

Woher ich das weiß? Ganz einfach... ICH bin der TOD!

Meine Aufgabe ist es zu bestimmen, ob ein Mensch sterben muss oder nicht.

Wenn der besagte Mensch noch nicht sterben muss, mache ich ihn wieder lebendig.

Muss er aber doch sterben, muss ich noch entscheiden, ob er in den Himmel oder in die Hölle kommt. Das ist nicht immer leicht...

Ich muss immer mit den Familienangehörigen reden und etwas über den Menschen herausfinden der sterben muss oder nicht...

So läuft das immer wieder ab...

Ach ja...ich hab mich ja noch gar nicht vorgestellt...

Mein Name ist Jessica Patricia Ripper und ich bin ein Teenie...ein Teenie-TOD und DAS ist mein Leben!